

## PERINGATI SUMPAN PEMUDA

## Kec. Gunung Sindur Gelar Karnaval Budaya Hingga Pekan Olahraga Desa

**BOGOR (IM)** - Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023, Pemerintah Kecamatan Gunung Sindur berkolaborasi dengan Desa Curug, menggelar upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda, Pekan Olahraga Desa dan karnaval budaya yang berlangsung di Lapangan Sepak Bola Desa Curug Kecamatan Gunung Sindur, Sabtu (28/10).

Camat Gunung Sindur, Dace Hatomi mengungkapkan, beberapa rangkaian kegiatan peringatan hari sumpah pemuda, pekan olahraga desa, bazar UMKM, Maulid Nabi dan karnaval kebudayaan.

"Terima kasih dan apresiasi kepada kepala Desa Curug serta seluruh masyarakat atas terselenggaranya upacara dan rangkaian kegiatan Hari Sumpah Pemuda ini, semua kegiatan dilakukan secara berantai sejak pagi ini sampai nanti malam bahkan untuk pordes akan dilaksanakan sepekan," ungkap Camat Gunung Sindur.

Camat Gunung Sindur menerangkan, momentum Peringatan Hari Sumpah Pemuda hendaknya dijadikan sarana untuk meningkatkan kerjasama, kolaborasi juga gotong royong antar lintas sektor juga seluruh masyarakat.

"Mari kita jaga kebersamaan dan gotong royong wilayah Gunung Sindur. Kegiatan kali ini jadi pemersatu dan memperkuat kembali budaya gotong royong antar sesama masyarakat. Terlebih

saat pandemi semua kegiatan terhenti termasuk momentum peringatan sumpah pemuda ini. Semoga ini jadi awal yang baik untuk kemajuan masyarakat dan wilayah Kecamatan Gunung Sindur," beber Camat.

Kades Curug Kecamatan Gunung Sindur, Edi Mulyadi mengatakan, kegiatan ini selain memperingati Hari Sumpah Pemuda juga dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Desa yang ke-73. Ada Pekan Olahraga Desa (Pordes) ke-21 yang rencananya akan dilaksanakan selama 1 pekan ke depan, juga ada karnaval budaya nusantara yang akan diikuti oleh para pengurus RW sebagai kontesannya, mereka akan bersolek menampilkan budaya Nusantara juga budaya lokal.

"Kami juga fasilitasi para pelaku UMKM melalui kegiatan bazar UMKM, mudah-mudahan kegiatan ini bisa mengangkat potensi desa serta perekonomian masyarakat khususnya Desa Curug. Ini merupakan salah satu upaya untuk mengangkat kembali gairah usaha para UMKM karena kami bumdes punya binaan kurang lebih sekitar 60 orang, yang merupakan warga masyarakat desa Curug yang berdagang dan berniaga, baik itu produk aksesoris, makanan dan lainnya," kata Kades Curug menjelaskan.

Ia juga berharap dengan acara ini terwujudnya satu paguyuban masyarakat yang saling mengikat menumbuhkan semangat gotong royong dan kerjasama. **gio**

## WUJUDKAN GOOD GOVERNANCE

## Silaki Keramas dan E-SPPD Solusi Teknologi Digitalisasi



**BOGOR (IM)** - Untuk mendukung terwujudnya good governance berbasis teknologi digital, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor dalam hal ini Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Bogor dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Bogor melakukan inovasi baru melalui aksi perubahan yakni pengelolaan keuangan negara berbasis digital melalui Sistem Pengelolaan Surat Pertanggungjawaban Perjalanan Dinas Elektronik (E-SPPD) dan Sistem Pengelolaan dan Pengendalian Kinerja Pegawai non ASN melalui aplikasi SILAKI KERAMAS (Sistem Informasi Laporan Kinerja Seksi Ketentraman Masyarakat).

Di tengah gempuran teknologi digital, inovatif dan pengembangan teknologi digital sangat penting dalam rangka mendukung terwujudnya world class birokrasi pada setiap instansi pemerintahan, diperlukan sosok pemimpin pejabat yang memiliki kompetensi kepemimpinan kolaboratif, strategis, kinerja, atau pelayanan dalam peningkatan kinerja unit organisasinya.

Seperti diketahui, aplikasi SILAKI KERAMAS (Sistem Informasi Laporan Kinerja Seksi Ketentraman Masyarakat) merupakan inovasi baru yang dilakukan oleh Kepala Seksi Ketentraman Masyarakat Satpol PP Kabupaten Bogor, Cecep Jamhuri bertujuan untuk mengoptimalkan pengendalian kinerja pegawai non ASN di lingkungan Seksi Ketentraman Masyarakat Satpol PP Kabupaten Bogor.

"Hal yang melatarbelakangi pembuatan aplikasi ini adalah ketika saya masuk ke Satpol PP Kabupaten Bogor itu memang belum ada instrumen atau tools yang memang untuk mengendalikan atau mengawasi dan memonitoring para anggota pegawai non ASN," tutur Cecep Jamhuri melalui siaran radio Tegar Beriman 95,3 FM, Jumat (27/10).

Menurutnya, pemberlakuan aplikasi SILAKI KERAMAS juga untuk memudahkan para atasan mengawasi kehadiran pegawai dan mengetahui segala aktivitas harian.

"SILAKI KERAMAS juga sebagai salah satu solusi dari pengendalian kinerja pegawai non ASN," jelas Cecep.

Selanjutnya, optimalisasi pengelolaan keuangan negara berbasis digital juga dilakukan oleh Kasubag Keuangan Diskominfo Kabupaten Bogor, Elis Halimawati melalui Sistem Pengelolaan Surat Pertanggungjawaban Perjalanan Dinas Elektronik (E-SPPD) di Diskominfo Kabupaten Bogor.

Katanya, aplikasi tersebut bertujuan untuk mencapai penatausahaan keuangan yang baik dan efisien dengan pengoptimalan pengelolaan pertanggungjawaban keuangan.

"Ini saya lakukan untuk menjawab tantangan dan menangani permasalahan terkait adanya isu atau permasalahan yang dihadapi dalam pelaksanaan kegiatan penatausahaan keuangan itu dibutuhkan pengelolaan data dan informasi perjalanan dinas yang terintegrasi serta terverifikasi," pungkas Elis Halimawati. **gio**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



## PERPUSTAKAAN KELILING DI CFD BANDAR LAMPUNG

Seorang anak memilih dan membaca buku yang disediakan pada mobil perpustakaan keliling saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor atau Car Free Day (CFD) di Tugu Adipura, Bandar Lampung, Lampung, Minggu (29/10). Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Bandar Lampung menyediakan tiga mobil perpustakaan keliling yang diluncurkan ke sekolah-sekolah, panti asuhan dan maupun di lokasi Hari Bebas Kendaraan Bermotor guna meningkatkan minat baca masyarakat.

## JELANG AKHIR JABATAN BUPATI BOGOR

# Permasalahan Hukum PT. PPE Diharapkan Beres oleh DPRD

Salah satu BUMD yang kurang baik adalah PT Prayoga Pertambangan Energi (PPE), di mana BUMD yang kini dipimpin Agus Setiawan tersebut 'tersandera' perkara hukum, di mana ada dugaan kerugian negara akibat pengelolaan keuangannya senilai hampir Rp 10 miliar.

**BOGOR (IM)** - Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Bogor, Sastra Winara akan membenahi Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) milik Kabupaten Bogor yang kurang baik. Hal itu dilakukan, jelang 2 bulan lagi masa kepemimpinan Bupati Bogor, Iwan Setiawan berakhir, tepatnya pada 30

Desember Tahun 2023. "Ayo, sebelum masa jabatan Bupati Bogor berakhir, kita sama-sama perbaiki BUMD yang kurang baik," kata Sastra Winara kepada wartawan, Minggu (29/10).

Salah satu BUMD yang kurang baik adalah PT Prayoga Pertambangan Energi (PPE), di mana BUMD yang kini dipimpin Agus Setiawan tersebut 'tersandera' perkara hukum, di mana ada dugaan kerugian negara akibat pengelolaan keuangannya senilai hampir Rp 10 miliar.

"Permasalahan hukumnya

itu kan ditangani Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor, kami harap bisa diselesaikan atau diberekan dan ini terlalu lama perkaranya," sambung Sastra Winara.

Selain PT. PPE, PT Sayaga Wisata juga harus diperbaiki, apalagi pembangunan hotel kelas bintang tiga milik BUMD tersebut tidak kunjung selesai akibat kekurangan modal.

"Kami juga akan membenahi PT Sayaga Wisata, 'benang kusutnya' harus segera diurai, agar pembangunan hotelnya berlangsung tuntas 100 persen dan segera

beroperasi hingga bisa menyetorkan deviden serta meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD)," tutur salah satu Wakil Sekjend Partai Gerindra tersebut.

Dari informasi yang dihimpun, setelah BPK-RI selesai menilai dugaan kerugian negara dari anggaran operasional mantan Direksi PT. PPE, Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor tinggal menetapkan pihak yang bakal menjadi tersangka tindak pidana korupsi (Tipikor) di BUMD bidang pertambangan tersebut. **gio**

## Puluhan Rumah di Puncak Bogor Rusak Diterjang Angin Kencang

**BOGOR (IM)** - Angin kencang melanda Kampung Gunung Mas, Desa Tugu Selatan, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bogor pada Sabtu (28/10) siang. Akibatnya, puluhan rumah yang dihuni hampir 100 warga terdampak dan mengalami kerusakan.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor, Ade Hasrat, menyebutkan angin kencang itu terjadi sekitar pukul 11.30 WIB. Setidaknya ada dua RT/RW terdampak usai angin kencang ini.

"Kami terima laporan sekitar pukul 13.30 WIB. Disebabkan angin kencang di wilayah tersebut, yang berdampak kerusakan pada beberapa atap rumah warga," kata Ade, Minggu (29/10) dini hari.

Lebih lanjut, Ade menyebutkan, dari hasil kaji cepat sementara secara keseluruhan ada 22 unit rumah terdampak. Puluhan unit rumah tersebut dihuni oleh 25 kepala keluarga (KK) dengan 97 jiwa.

Ia mengatakan, di Kampung Gunung Mas RT 01/RW 002, terdapat 10 rumah terdampak. Dengan rincian enam unit rumah rusak ringan dan empat unit rumah rusak sedang.

Sementara itu, sambung Ade, di Kampung Gunung Mas RT 01/RW 003, ada 12 rumah terdampak angin kencang. Di mana sembilan rumah di antaranya mengalami rusak ringan, dan tiga di antaranya mengalami rusak sedang.

"Kerusakan rata-rata pada bagian atap dampak angin kencang. Kondisi rumah warga yang terdampak masih bisa ditempati oleh pemilik dan sedang dalam perbaikan mandiri. Warga dibantu pihak PT Perkebunan Nusantara (PTPN) Gunung Mas," tegas Ade.

Setelah berkoordinasi dengan aparat setempat, Ade mengatakan, Tim Rescue Cepat (TRC) BPBD melakukan tindakan sesuai standar operasional prosedur (SOP) kebencanaan. Usai melakukan kaji cepat dan analisa di lokasi bencana, TRC BPBD Kabupaten Bogor juga memberikan edukasi kebencanaan dan imbauan ke warga sekitar.

"Diperkirakan dari hasil analisa anggota di lapangan masih dibutuhkan penanganan lebih lanjut dari pihak terkait, dikawatirkan kerusakan bertambah," ujar Ade. **gio**

## Hari Sumpah Pemuda Ke-95, Semangat Bangkit Majukan Negeri

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor menggelar upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95.

Hari Sumpah Pemuda tahun ini dimaknai sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi memajukan negeri.

Upacara dipimpin Dandim 0621 Kabupaten Bogor, Letkol Kav. Gan Gan Rugsandara, di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Sabtu (28/10).

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 mengusung tema "Bersama Majukan Indonesia" dengan logo yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna - warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.

Upacara diikuti unsur TNI, Polri, Pemkab Bogor, organisasi kepemudaan dan organisasi masyarakat di Kabupaten Bogor. Hadir pada acara tersebut, Sekretaris Daerah, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor, Kepala BNN Kabupaten Bogor, perwakilan Lanud ATS, Pimpinan Bank BJB Cabang Cibinong, para kepala perangkat daerah, para Camat, Ketua Harian DPD KNPI Kabupaten Bogor, perwakilan TP PKK dan IWAPI Kabupaten Bogor.

Ketua Hariang DPD KNPI Kabupaten Bogor, Arof Akbar mengungkapkan, KNPI punya harapan besar ingin menjadikan pemuda di Kabupaten Bogor memiliki kualitas pendidikan dan SDM yang baik. Untuk mewujudkan hal tersebut, DPD KNPI Kabupaten Bogor terus bersinergi dan berkolaborasi dengan Pemkab Bogor di tingkat kabupaten, kecamatan, dan desa.

"Kita akan menyambut bonus demografi dan mewujudkan Indonesia emas di tahun 2024, semua harus dipersiapkan sejak hari ini. Untuk para pemuda Kabupaten Bogor, terusahlah melakukan kegiatan produktif yang bermanfaat bagi masyarakat khususnya bagi para pemuda," ungkap Arof. **gio**



Peringatan Hari Sumpah Pemuda di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Sabtu (28/10).

## Menhub: BIJB Lebih Aman dari Bandara Husein Sastranegara

**MAJALENGKA (IM)** - Menteri Perhubungan (Menhub), Budi Karya Sumadi bersama PJ Gubernur Jawa Barat, Bey Machmudin, meluncurkan penerbangan komersil perdana di Bandara Internasional Jawa Barat (BIJB) Kertajati, Kabupaten Majalengka, Jawa Barat, Pada hari Minggu (29/10).

Penerbangan komersil perdana di BIJB Kertajati ini merupakan perpindahan penerbangan dari dan ke Bandara Husein Sastranegara di Kota Bandung.

Keputusan untuk memindahkan penerbangan ini diambil karena Bandara Husein Sastranegara hanya memiliki landasan sekitar 2.200 meter, sementara BIJB Kertajati memiliki landasan yang lebih panjang, yaitu 3.000 meter.

Menurut Menhub Budi Karya Sumadi, Bandara Husein Sastranegara memiliki beberapa kelemahan, terutama dalam hal keamanan, karena landasan pendek dan letaknya di cekungan, yang berpotensi menghidirkan masalah keselamatan, terutama dengan jumlah penduduk yang semakin banyak.

Pada hari pertama penerbangan komersil di BIJB Kertajati, tercatat ada sekitar 2.300 penumpang yang menggunakan bandara tersebut. Menhub Budi Karya

Sumadi juga menjelaskan bahwa BIJB Kertajati akan melayani penerbangan dari dan ke Arab Saudi, Eropa, hingga Amerika, dengan akses yang lebih mudah berkat seleksinya tol Cisumdawu.

"Nanti Jawa Barat bisa langsung dari Arab Saudi kesini, dari Eropa ke sini, dari Amerika langsung ke sini, untuk aksesnya juga mudah, Tol Cisumdawu sudah selesai," jelasnya.

PJ Gubernur Jawa Barat, Bey Machmudin, juga menyebutkan bahwa biaya transportasi menuju BIJB Kertajati sangat terjangkau, dengan harga tiket bus Damri hanya sekitar Rp 80.000.

"Dari rumah ke sini itu satu jam, kalau naik Bus Damri satu setengah jam, jadi sangat tidak masalah," ujarnya.

Pada hari pertama penerbangan komersil, BIJB Kertajati melayani lima rute penerbangan dengan tiga maskapai, yaitu Bali, Kualanamu, Makassar, Balikpapan, dan Batam. **pra**